



Área de Innovación y Digitalización Urbana

EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA RECIBE UN RECONOCIMIENTO EN LOS PREMIOS IDC, EN LA CATEGORÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO Y COMPROMISO CIUDADANO

La candidatura, presentada por el CEMI, ha quedado en tercera posición y pone en valor el proyecto de datos abiertos del Consistorio y sus usos para mejorar la calidad de vida

10/12/2020.- El Ayuntamiento de Málaga ha sido hoy reconocido en los premios que convoca la compañía IDC (proveedor global de inteligencia de mercado, servicios de asesoría y eventos para los mercados de tecnología de la información, telecomunicaciones y tecnología de consumo) en Europa y Asia. En concreto, el Consistorio ha quedado tercero en la categoría de “Desarrollo económico y compromiso ciudadano” con una candidatura que pone en valor el proyecto municipal de datos abiertos y sus usos para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

La candidatura presentada por CEMI (Área de Innovación) explica que desde el año 2013 el Ayuntamiento de Málaga trabaja en el uso de datos abiertos, en el marco de su apuesta por la transparencia y el fomento de la utilización inteligente de los datos en proyectos que permitan mejorar la calidad de vida tanto desde la esfera pública como la privada.

En la actualidad, el Consistorio dispone en su web <http://datosabiertos.malaga.eu/> de un total de 912 conjuntos de datos abiertos en diversos formatos. Estos datos han permitido el desarrollo de aplicaciones como el Geoportal (con más de 80 capas de información de la ciudad geolocalizadas), la aplicación Málaga Funciona, el chatbot Victoria La Malagueña (<http://bit.ly/ChatBotVictoria>) y el panel ciudadano. Además, han hecho posible que empresas y particulares desarrollen otras aplicaciones mediante el uso gratuito de estos datos públicos.

La candidatura pone también en valor el ecosistema colaborativo impulsado por el Ayuntamiento para fomentar el uso de los datos, mediante la publicación de vídeo tutoriales, la organización de conferencias y hackathones y el uso compartido de datos en red con otras ciudades así como la atención de peticiones concretas de datos por parte de interesados.

APLICACIÓN MÁLAGA FUNCIONA Y PANEL CIUDADANO

La aplicación ‘Málaga Funciona’ permite no solo comunicar al Ayuntamiento las incidencias que se detecten en la vía pública, sino que contiene la información más relevante que ofrece la web municipal, enlace a las redes sociales verificadas del Ayuntamiento y a las páginas webs y demás aplicaciones municipales. Esta aplicación puede descargarse gratuitamente en Android





<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.grupoact.MLGFunciona&hl=es&gl=US> y en IOS <https://apps.apple.com/es/app/malaga-funciona/id592476512>

Por su parte, “Mi panel” (<https://mipanel.malaga.eu/>) ofrece una visualización intuitiva y sencilla de los indicadores de servicios públicos municipales en tiempo real; se trata de datos que ya están disponibles entre los más de 912 conjuntos de datos abiertos que ofrece el Ayuntamiento en su web a día de hoy, pero que se presentan de una forma comprensible para que la ciudadanía pueda acceder a ellos fácilmente desde cualquier dispositivo a su alcance (pc, tablet o teléfono móvil).

Por ejemplo, el panel ofrece información gratuita sobre: tráfico (pueden visualizarse en tiempo real las cámaras instaladas por el Ayuntamiento en más de 60 avenidas y calles de la ciudad y saber cuáles son los niveles de circulación), aparcamientos (ocupación de la red de aparcamientos municipales), autobuses (líneas, recorridos y recorrido en tiempo real), estaciones de bicicletas públicas (nivel de ocupación y, por tanto, unidades disponibles en cada estación así como carriles bici) y estado de las playas (vídeo en tiempo real e información acerca de la temperatura fuera y dentro del agua, la humedad relativa, el oleaje, el viento, la bandera y por tanto el nivel de peligrosidad).

